

InternationalMedia

RABU 28 SEPTEMBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



KUNJUNGAN PRESIDEN JOKO WIDODO DI SULAWESI TENGGARA

Presiden Joko Widodo didampingi Sekretaris Kabinet Pramono Anung berbincang dengan warga saat memberikan BSU di Kantor Pos Baubau, Kota Baubau, Sulawesi Tenggara, Selasa (27/9).

Polri Evaluasi Kesehatan Istri Sambo, Apakah Putri Candrawathi akan Ditahan?

Penyidik Polri akan mengambil langkah-langkah lebih lanjut setelah Jaksa mengatakan berkas perkara Putri Candrawathi dinyatakan P21.

JAKARTA (IM) - Polri menyatakan penyidik tim khusus Bareskrim Polri tengah fokus mengevaluasi kondisi kesehatan

istri Sambo, Putri Candrawathi (PC), tersangka pembunuhan berencana Brigadir J. Apakah hal itu dilakukan

untuk kebutuhan penahanan terhadap yang bersangkutan?

Kadiv Humas Polri Irfan Dedi Prasetyo mengungkapkan bahwa terkait penahanan tersebut tetap menunggu keputusan dari Kejaksaan Agung (Kejagung) terkait dinyatakan lengkap berkas penyidikan kasus Brigadir J.

"Ya saya tidak berani berandai-andai dulu, nanti ya tunggu P21. Begitu P21 ya nanti dari teman-teman Kejaksaan menyampaikan

saya pun nnti sesuai dengan izin penyidik akan menyampaikan progresnya," kata Kadiv Humas Polri Irfan Dedi Prasetyo kepada para wartawan di Jakarta, Selasa (27/9).

Dedi mengatakan, penyidik saat ini masih fokus melakukan evaluasi terkait Kesehatan PC. "Ya ... baik dari fisik maupun psikisnya," kata Dedi.

Apabila kondisi psikis dan fisik istri dari Ferdy

Sambo itu dinyatakan baik dan sehat, maka penyidik akan menindalanjuti untuk kepentingan pemberkasan.

"Nanti apabila sudah dapat surat rekomendasi dari dokter yang bersangkutan dinyatakan sehat dari sisi fisik maupun psikis maka penyidik akan mengambil langkah-langkah lebih lanjut setelah berkas perkara dinyatakan

► Bersambung ke hal 11

Sadis, Dituduh Curi HP, Remaja Diikat di Pohon Lalu Dibakar Hidup-hidup

BENGKULU (IM) - Salah satu remaja yang masih berusia 15 tahun, warga Kecamatan Seluma Utara, Kabupaten Bengkulu Selatan, Provinsi Bengkulu, dibakar hidup-hidup.

Aksi pembakaran korban itu diduga dilakukan warga Kecamatan Ulu Manna, Kabupaten Bengkulu Selatan, Bengkulu, berinisial HA (40).

Aksi sadis ini diduga karena HA kesal yang menduga korban mencuri handphone (HP) miliknya.

Korban dibakar menggunakan bahan bakar minyak (BBM) jenis Pertalite di kebun durian milik HA, di Desa Lubuk Tapi, Ulu Manna, Bengkulu

Selatan. Sebelum dibakar, korban terlebih dahulu diikat di pohon kayu dengan menggunakan karet ban.

Usai membakar korban, terduga pelaku meninggalkan korban di areal kebun tersebut.

Kemudian warga sekitar melarikan korban ke rumah sakit.

Tak terima atas perbuatan HA, orangtua korban pun melaporkan kejadian ini ke Polres Bengkulu Selatan, Polda Bengkulu.

Kepala Bidang Humas Polda Bengkulu, Kombes Sudarno

► Bersambung ke hal 11

Warga DKI Diizinkan Bangun Rumah 4 Lantai Dikhawatir Penyelewengan IMB Kian Marak

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan mengizinkan warga DKI Jakarta membangun rumah hingga empat lantai. Namun hal ini justru dikha-

watirkan anggota DPRD DKI Jakarta akan menimbulkan banyak penyelewengan Izin Mendirikan Bangunan (IMB).

Kekhawatiran ini diungkap

Ketua Komisi D DPRD DKI Jakarta, Ida Mahmudah, menyusul terbitnya Peraturan Gubernur

► Bersambung ke hal 11

Hakim Agung Sudrajad Dimyati Beserta ASN yang Terkena OTT KPK Diberhentikan

JAKARTA (IM) - Hakim Agung, Sudrajad Dimiyati (SD) beserta sejumlah Aparatur Sipil Negara (ASN) yang ditangkap dalam operasi tangkap tangan (OTT) tim

Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) telah diberhentikan sementara oleh Mahkamah Agung (MA).

"Memberhentikan sementara

terhadap para tersangka yang diduga teribat dalam tindak pidana yang saat ini sedang ditangani

► Bersambung ke hal 11

Kasus Melandai, IDI Minta Pemerintah Tidak Gegabah Cabut Status Pandemi Covid

JAKARTA (IM) - Kasus Covid-19 di Indonesia saat ini terus melandai.

Sejurus dengan itu, sejumlah aktivitas masyarakat saat ini dilonggarkan seiring tambahan kasus positif harian terus menurun.

Namun Ikatan Dokter Indonesia (IDI) justru meminta pemerintah Indonesia agar tidak gegabah mencabut status pandemi virus corona (Covid-19) menjadi endemi.

Sebab yang berhak mencabut status pandemi secara global adalah Badan Kesehatan Dunia (WHO).

Ketua Umum Pengurus Besar IDI M. Adib Khumaidi mengatakan, ada sejumlah indikator yang dapat menjadi parameter kondisi Covid-19 Indonesia sudah aman.

Seperti melihat jumlah kasus aktif, kasus positif, kematian, surveilans, dan juga capaian vaksinasi booster.

"Bahasa yang tepat disampaikan bahwa kita tidak perlu ikut terburu-buru seperti di Amerika, tapi kita harus melihat dan menilai dari kondisi kita," kata Adib melalui rekaman suara yang diterima

► Bersambung ke hal 11



WAPRES HADIRI PROSESI PEMAKAMAN KENEGARAAN SHINZO ABE
Wapres Ma'ruf Amin didampingi Ibu Wury Ma'ruf Amin menghadiri prosesi pemakaman kenegaraan Mantan PM Jepang Shinzo Abe, di Nippon Budokan, Choyoda, Tokyo, Selasa (27/9).

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Mewariskan Cinta Kasih dan Kebajikan serta Menjalin Jodoh Baik (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus FRESH 99
ANTIBACTERIAL HAND WASH
SABUN CUCI TANGAN ANTI BACTERIAL 99%

ASALTAU!
Seragam Baru Polantas Polri akan Dilengkapi "Body Camera"

Body Camera
Kamera portabel yg dpt dipasang pada saku baju, dpt berfungsi utk merekam seluruh aktifitas petugas, guna kepentingan sng alat bukti, faktor keamanan, panic button serta menjamin integritas petugas Polri di lapangan.

KORPS Lalu Lintas (Korlantas) Polri akan memiliki seragam baru untuk bertugas. Seragam baru itu akan dilengkapi body camera (bodycam).

Kepala Bagian Penerangan Umum (Kabag Penum) Divisi Humas Polri Kombes Nurul Azizah mengatakan, seragam polisi lalu lintas (polantas) akan dilengkapi dengan body camera (bodycam). "Untuk penggunaan seragam lalu

► Bersambung ke hal 11

Korban Penipuan Pasang Foto Pemilik Travel di Baliho Besar



KORBAN perusahaan traveling ke luar negeri dengan biaya murah memasang foto pemilik travel di papan baliho besar, di Jalan Sultan Alauddin, Kota Makassar, Sulawesi Selatan.

Para korban penipuan kesal lantaran tak kunjung diberangkatkan untuk travelling ke luar negeri.

Korban yang rata-rata mengalami kerugian

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.935,00	1.850,00
SGD	10.726,00	10.526,00
AUD	10.282,00	10.072,00
EUR	15.031,00	14.881,00
USD	14.960,00	14.710,00
GBP	17.288,00	17.138,00

Selasa 27 September 2022 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>